



Gospelchor stimmt auf den Advent ein

Während draußen ein kalter Wind blies, erfüllte ein warmes Licht die Petrikirche, wo sich am Sonntagnachmittag mehr als 400 Zuhörer vom Gospelchor »Call Him Up« auf die Adventszeit einstimmen lassen wollten. Mit einer brennenden Kerze in der Hand betraten die 50 Sängerinnen und Sänger die Kirche. Unter der Leitung von Jörg Tiedemann eröffnete der Chor dann mit dem Anbetungslied »Ehre sei dem Vater, Ehre sei dem heiligen Geist und

dem Sohn« das Konzert. Anschließend verkündeten sie mit »Harks the Herald sings« die Geburt des Herrn. Die Rolle des Publikums sollte sich nicht auf das Zuhören beschränken. Bei »O come all you faithful« forderte Chorleiter Jörg Tiedemann die Anwesenden auf, mit einzustimmen und das Lied gemeinsam mit dem Chor zu beenden. Erst nach mehreren Zugaben konnte der Chor das Konzert beenden.

wst / Foto: Stefan Wolff